

高天報広

2015天童高校New Year Art Festival

天童高校の文化部が力を結集して、平成27年1月10日(土)、11日(日)の2日間、昨年度に引き続き山形県郷土館「文翔館」において「2015天童高校 New Year Art Festival」が開催されました。たくさんの方々からご来場していただき、文化部の活動の成果を発表することができました。本当にありがとうございました。



吹奏楽部と演劇部



書道部



華道部



JRC

日韓ホームステイ交流 訪日団 来校

天童高校と韓国のプルゴック高校とのホームステイ交流が、1月9日(金)～12日(月)の日程で行われました。韓国のプルゴック高校からは、校長先生と生徒部長の先生2名、男子生徒4名、女子生徒15名が天童高校を訪れ、各ホストファミリーの家庭に滞在し大いに交流を深めました。



生徒会長 歓迎の言葉



プルゴック校長による記念品贈呈

ダンス部が全国へ！ なぎなた・空手道は東北選抜出場

1月に行われた東北選抜大会に、なぎなた・空手道の両部が出場しました。全国選抜への出場権を得ることはできませんでしたが、収穫の多い大会となったようです。

ダンス部が、12月に天童市で開催されたUSA Regionals 東北大会1位になり、3月に東京で行われる全国大会の出場権を獲得しました。活躍を期待します。

